



Jorge Álvarez Máynez recibe constancia como precandidato presidencial del MC

Este miércoles el precandidato a Movimiento Ciudadano Jorge Álvarez Máynez, recibió formalmente la constancia como representante en las próximas elecciones presidenciales del 2024.

En el evento se encontró el dirigente nacional del partido naranja, Dante Delgado, así

como el gobernador de Nuevo León, Samuel García. Mientras que el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, se lanzó contra Movimiento Ciudadano por la elección del precandidato presidencial Álvarez Máynez, afirmó que hace unos meses fijó su postura sobre lo que estaba sucediendo dentro del partido y hoy puede confirmar que no se equivocó.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1897?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1897&authkey=!AOYy7uHSRzeGulE&ithint=video&e=BBj91i>